

En provenance de Paris par l'autoroute A4

- Sortie n° 13 (avant section péage) direction Provins (D 231)
- Après le 5ème rond-point (obélisque au centre du giratoire), continuer vers Provins
- Après 6 km environ, prendre à gauche à la troisième intersection, direction Hautefeuille
- Prendre la première route à droite
- Dans Hautefeuille, prendre à droite et continuer tout droit, l'entrée de l'établissement se trouve 300 mètres à gauche

En provenance de Reims par l'autoroute A4

- Sortie et direction Melun (N 36)
- A l'obélisque (au centre du giratoire), prendre à gauche direction Provins (D 231)
- Après 6 km environ, prendre à gauche à la troisième intersection, direction Hautefeuille
- Prendre la première route à droite
- Dans Hautefeuille, prendre à droite et continuer tout droit
- L'entrée de l'établissement se trouve 300 mètres à gauche



Avec le soutien de :



4ème FORUM PROFESSIONNEL de l'OFFRE MEDICO-SOCIALE en SEINE ET MARNE



Jeudi 3 octobre 2019
de 9h à 17h

entrée Libre
Domaine Emmanuel
7 route de Pézarches
à Hautefeuille

du CURATIF au PREVENTIF...
Partenariats et réseaux



Organisé par l'Association du Forum
des Etablissements et Services
du secteur Médico Social de Seine-et-Marne
forumesms77.fr - forummedicosocial77@gmail.com

le village : de 9h à 17h



SUIVEZ le parcours de l'usager au sein des 170 Etablissements et Services médico-sociaux.

DECOUVREZ, les 60 partenaires associés de ce secteur.

MDPH, sport, culture, loisirs, animaux...



ECHANGEZ avec les 1300 visiteurs étudiants, travailleurs sociaux, professionnels de santé, directions...

RENCONTREZ les entreprises engagées dans nos ESMS



avec la participation de



les ateliers

 traduits en LSF

De 10h à 11h30 - En simultané

Atelier 1 : Evaluation des besoins des personnes accueillies en ESMS ou comment apprendre à comprendre l'autre.

Il s'agira au cours de cet atelier de clarifier la notion de besoin au regard de la demande de la personne concernée par son Projet Personnalisé. Comprendre la différence entre : besoin nécessaire, besoin suggéré, besoin compris. Nous ouvrirons plusieurs pistes à partir d'un positionnement situé entre le légitime et le possible.

Atelier 2 : Mieux appréhender les liens entre les différentes étapes de la vie : un référent de parcours, pour quoi ? comment ?

La question des ruptures que peut rencontrer une personne tout au long de sa vie, la question de la transition entre les différentes étapes, restent un véritable parcours du combattant impliquant souvent de multiples renoncements mais également l'obligation de renouer une relation de confiance et de proximité. Serait-il possible d'envisager une continuité dans le parcours de la personne à partir d'un référent unique tout au long de sa vie ?

De 14h à 15h30 - En simultané

Atelier 3 : Le respect du choix confronté à la notion de non-assistance à personne en danger.

La question de l'autodétermination du sujet dans la mise en œuvre des projets d'accompagnement pose la problématique du choix de la personne en particulier quand cette dernière est vulnérable, fragile, voire sous protection juridique. Cette question est encore plus prégnante quand il s'agit de la santé. Sommes-nous face à une responsabilité juridique ou éthique ?

Atelier 4 : Quel lien entre la qualité de vie au travail et la qualité de l'accompagnement ?

En 2017, nous avons organisé un atelier autour de la santé et de la souffrance au travail dans notre secteur. La proposition de la commission est de s'intéresser à « l'effet miroir » entre la qualité de vie au travail et la qualité de l'accompagnement.